

六下大過卦

第八九七号
昭和四十二年
七月十四日
發行

DIRETOR
KOITI MORI

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. POSTAL 112
FONE 40
BASTOS
C. P.

ANUAL
N.C.R. #
5.00

移住地は生きている

29

バストス卅九周年

二十九

バストス移住地は遅しく成人し、今年で三十九歳を数えるに到つた。三十九歳といえど肉体的には働き盛だし、精神的には思慮も円熟し、人間で云々ば、人生の真の花盛りといえるだろう。青春期の花盛りとは又趣きを異にした熟盛を思わせる花盛りである。

バストスの青春期といふと大戦前になつていたであろうか。文字通り開展躍進一途を辿り、大バストス形成と取組んで、めきめきと成果をあげたが、戦後の混乱と虚脱によつて数年間、大事な思索の面をなおざりにした怨みはあるが、徐徐に遅れをとりもどし、壯年の城に入つてより今日迄、ひたむきな成育をとげ、ヨーロッパに於ける一大勢力としてのし上つたようと思われる。

それは生産面に於て最も顯著な伸長を見せてゐる。即ち、過去三十年血汗を以つて果し得なかつた数字を一挙に乗り越え、躍進バストスの声価を高からしめたが、それは、インフレによる数字上昇を除けば、バステンゼの実力が、小気味よい切れ味を見せたからである。

恰ど、青少年期をバストスで英気を養つていた人々が、一齊に立ち上つたことによう人材的飛躍といつても云いすぎではなく、養鶏であるが、まづぐらに養鶏に突込み、これを産業として確立させた豪氣と迅速ぶりは、バストス人ならでははない。相応だ農産の主体は、いうまでもなく、養鶏であるが、まづぐらに養鶏出来なかつたはなれ業ではなかつたか。

コチア産組の事業ではあるが、南米一の設備を誇る肉鶏処理場や、雛孵化場と相次ぐ建設。個人的にも同型処理場や孵化場も次々と設立され、全伯的に見ても、ここ数年のバストスは農産セントナーに変貌する大躍進をなしとげている。

生産に肩を組んで伸びるものには、その経済力である。恐らく全伯で最小のムニシピオであり乍ら、生産物の換金価値の膨大さは、これ亦全伯一二を争うのではないかといわれる。

吾々は昔北米カルホルニア州の邦人農家の実力をきてたまげたものであるが、今やバストス内の乗用車五百、大小カミニオング三百、耕車三百五十と聞くに及ん

ROVA-10 RHODIACIDA
ローバーディズ ロージャーシーダ



ローシャー繊維化学工業株式会社

飼料補強剤として最も適した抗生物質ローバニシナを含み発育促進産卵增加、フランゴの飼育に喜ばれて居ります。

祝入植祭
鞆
鞆
一切
皮革類
八

Sapataria Bastos

で全く睡然たらざるを得ない。三十年前
コツコツと地道な歩みをしていた頃、誰
がセダンカッパーの高級車を乗り廻す
ことを夢想したであろうか。インフレを
巧みに味ぎわかつて事業は拡張、住宅は
新築、車は知らぬ間に三台五台と増え
といつた発展ぶりは、幸運とともにバス
トスが酬を克ち得た経済躍進に外ならな

い、これはバストス人の只今一線に立つ
いた先人と共に身につけた貴い経験と勇
氣と非凡な才能をもつてゐるからで、一
朝一夕の急造品ではないのである。
盤石を築いたものと敬服に堪えない。
昨今流通税などといふ、エタイの知れ
ない苛税が農業者諸賢を苦しめてゐるが
これに対抗するため、何らかの方策を
案出しなければならぬ。この大問題を解
決することは、容易ではあるまいが、こ
れは全伯農業者へ課せられていふ、大誠
験であると同時に、バストスが挺身打開
しなければならぬ茨の道である。
この苦渋を抱えて三十九年目の入植祭
を迎えることも、云はば運命といふもの
であるう。
移住地を生かすも殺すもバステンセの
気力いかんにある。盛衰は住民の意氣と
努力をつづけたいと思う。

七月十五日、十六日はバストス卅九周
年入植祭である。この日、バストスを故
郷にもつ青年学生、バストスにゆかりの
ある様な人達がバストスに集り、故郷を
偲ぶことであろう。毎年の推測によると
外来者一人万人を下るまいとの事、バス
トスのどこのぞれを收容するホテルがあ
るのか、とにかく平常の二倍の人口とな
るというからすごい。
移住地も古くなると、いよいよ故郷と
いう性格がはつきりして来るが、かりに
いバストスが移民の故郷といわれるのは
、移住地全体から発散する性格的なもの
がより多く故郷といふ感じを与えるか
らである。

今や初期の入植者は追々老境に向い、
才一線は二世、準二世の方々が実権のバ
ドンを受け継いで活躍するようになつた
が、移住地の性格は、かわることなく、
益々健在を示していることは、何より喜
びである。

会場変更御らせ

下田菊次（渕生）油絵個展は
児童絵画展はコナヤニ階生花展
の中です
音系

生長の家曾館で（七月十四日夜
八時イフラン
十五日、十六日 朝九時より夜十時迄

森

元

FONE.29

苗木花卉展示即売会

六月十五日、十六日
兩日八時より五時迄

おしらせ

いろいろ珍らしい椿・つづじ・など
ストレッチャ（極楽鳥花）生花用
御注文に応じ十四日迄に取引寄
せます。

園芸将棋会所隣空地

ルア・ドッキデカシアス 五四三

祝 入植祭

癌予防 100% 家庭常備薬

わかクリームであなたの
お肌の老化を防ぎましょう

わか化粧品はどこの薬局にもあります

わかもと製薬株式会社

わか美容化学研究所

わか香水 わかボーマード

衰弱の快復 効きめ頭著 超強力酵素配合

Banco America do Sul S/A

Filal BASTS

株式
会社

クレジタル

南米銀行

バストス支店

南米信託株会社

皆さんの汗の結晶のより良い
相談を御待ちして、皆さんの御
利殖の友として、皆さんの御

輝かしい移民の故里バストスの
入植三九回の入植祭を迎えるに
當り、皆さんとの南米銀行は植民
者皆さんと共に御慶び申上げ
ますバストスの発展を心から祈り

祝バストス入植祭

AVISO

7月20日汎パウリスタ陸上の結果、バストスより
下記の選手は、7月29日及び30日に行われる全伯
陸上大会に出場することになりました。御知らせ致します。

ADULTOS SELECCIONADO PARA PAULISTA MOÇAS

- | | |
|---|--------------------------|
| 1 | TETSURO TSUKUMI、檜400.800 |
| 2 | ROBERTO SUZUKI、400 銀盤 桜禹 |
| 3 | IGNACIO SUZUKI、月盤 ショガイ |
| 4 | MARIO IKEDA、200 400 幅三段 |
| 5 | NOBORU SHIMAMOTO、マルテーロ |

JUVENIS

- | | |
|---|------------------------------|
| 1 | NOBORU MAKI、200 400 800 |
| 2 | YOSHIAKI MAKI 800 1.500 3000 |
| 3 | CARLOS MAKI 200 400 |
| 4 | MARIO HIROTSU 800 1800 4000 |
| 5 | SUSUMU SUMITANI 1.500 3000 |

汎パウリスタ陸上監督 山中安彦

バストス陸上部責任者 竹原 稔

キャプテン 炭谷昇一

父兄ヨリ本人ニ御通知下さい。

各自猛練習スル様激励シテ下サイ

CRE AVÍCOLA

祝

入

植

祭

代理人 堂前岩男

取扱い品目

優良雛	バビュック
自動電気育雛器	ルカット製
飼料混合器	ルカット製
飼料粉碎器	ルカット製
配合肥料	セラナ
殺蟻剤	キミ・ブラシル
殺菌剤	ジタネ M-22 ジタネ Z-78
	マンザッテ

以上の品目多少に拘らずお取次ぎ致
します。

電話 105 郵函 189
バストス フルツーラ区

せめて一度、日本に帰りお墓まいりが
したい。明治四十一年に日本からはじ
められた、このほど帰国した。当时、ロシア
のバルチック艦隊から接收した船を改造
した笠戸丸で、太平洋を渡たのは百五
十ハ家族、七百八十一人。六十年後の今
、故国日本の土を踏んだひととの感動
をお伝えしよう。

「夕タミちゆうもんは、からだの痛かも
へんですなあ」

「あんた、眠れんかったか。わたしは感
激で胸がいっぱいになつて、眠れん、眠
れんと思うとるうちに、眠つてしまつた
わしア」「よう眠つた。起きたら、から
だが痛うなつとつた」

東京、上野の不忍池に面したホテルの
ロビー。服装や動作にどことなく西洋
を感じさせる老人たちが話している。六
十年ぶりの日本での第一夜が明けた四月
十四日の朝、感想は夕タミから始つた。
この九人の老人たちは、明治四十一年
（一九〇八）に第一回移民として、笠戸

「それから、ありますの、いまこうして日本の方を踏んどる。感激感激、これが、ありますの、感激のほか、ありますませんのです。わたしはいま、日本の空気を吸うところのであります。」ロビーの片隅で報道陣に答えるおじいさんの声は明るい。多少ギゴチない日本語だが、長く異境にあつても忘れなかつたことに感心する。

「私は日本人ですから、日本精神をもつて居ります。そしてブラジル語は自由自在に話せますが、家庭内では、いつも日本語です。子どもたちにも孫たちにも、家庭内ではブラジル語厳禁です。対外に日本語です」と語るのは、七十五歳、白髪だが元気な中村たかのさん。

日本の人には、若うなつた日本の人には、

ロビーの中央では、おじいさん三人がタバコのみながら話している。「日本の女人は若うなつた」「なぜじや?」「いやあ、なぜか知らんが、明治四十一

年当時にくらべると、女人は十年若うれなかつた。

笠戸丸移民

六十年目に帰国した才一回ブラジル移民

REAR

後援 バス・ト・バス日伯文化協会

本名
丁田
集治

生長の家会館にて

美しい油絵

六月十四日午後八時よりイナウグラソン
十五日(土)十六日(日)九時より
夜十時迄

Exposição de pintura

de RESSHO SHIMODA
REALISAR-SE 15. 16. DE CORRENTE MES
NA SALÃO DE SEICHO-NO-IE

なつた。男は知らんが、女はたしかに若

うなつた」

「車は東京の方が多いのオ」

「そうでないよ。サンパウロのほうが多いわい」

「いやあ、ここのはうが多い。サンパウ

ロかとわいのは、クルマを飛ばすけん。

「みんなさん、バスがまいりました。出

発いたします」

と日本での世話役、日本海外移住家族

連合会事務局長の藤川辰雄氏が叫ぶ。一

同そろつて車内へ。

「では、きよはまず九段の靖国神社へま

いりまして、あとは国會議事堂、総理官

邸、外務省、歌舞伎座とまわる予定です

からレ

「いま、どこをとおつとりますか」

「え」と、あそこに汽車が見えます。あ

れが交通博物館ですから、万世橋ですね

「この道路はサンパウロと同じくらい

じやな」

「この辺は空襲で全部焼けたところです

「日本の文字がなつかしい」

「いいやあ、二ヨーイークの日本人町と似た

ことじや」

「わたしは日本へ来て、いちばんビック

りしたことといふと、日本人が多いこと

ですよ」笑いがウズをまく。

「本屋さんばかり並んどるのオ」

「あれは何ですか」

「武道館と申しまして、オリソビツタの

ときになりました」

「これが九段坂じやな。すると、あしこ

が近衛師団じや」

「サクラが咲いりますなあ」

「ああ、これがサクラですか」

「それじや、どなたもおりていいただきま

す」。靖国神社「昇殿、参拝してバスに

戻る途中、境内のサクラをうれしそうに

ながめる。ヤマザクラですか、ヨシノザクラです

か」「よう名前を知つとるのオ」おばあさん

の一人が花のついた小枝を折る。わたくしはブラン

ルに帰つて子どもや孫に見せでやりたい

よ。押花にします。どんなに喜ぶことでしょ

う」

グレンタイもブラジル語に

車は参議院へ。家族会長の田中龍夫

宗議長のあいさつのあと、院内を見学し

て、食堂ですしお供せられる。重

日本の味でしよう」

「生れて初めて食べました」

「みなさん、コーヒーはいかがですか。

われわれの飲んでいろコーヒーは、みな

ブラジルで作られたもので、あなた方が

お作りになつたかも知れませんがね」

「実は今までカフ工を飲めんので困つと

つたらいいであります。ブラジルと一緒にくら

いの濃さです」

「おいしい。これはブラジルと同じくら

いの濃さです」

「おはい。総理大臣官邸。福永官房長官がニコニ

コ顔で迎える。

OLIVETE ○ オリベッヂ印

○ 計算機
バストス代理人
アンソニオ・ゴンザルベス
ロージャ・スペルガス
長期プレステッソン
アデマール・デ・バロス角

人形講習会

美しい日本人形を私共の手で作る講習会を催すことになりました。

講師 聖市鶴田先生

日時 七月廿二、廿三日(二日間)

八時ヨリ十七時

会場 コチア組合 サロン

丁寧に教えて下さいます。材料その他の、人形の種類等は寫真と共に表が伊藤洋裁学校と週報社に有りますから御希望の方は御一覧の上御申込み下さい。
(遠方の方は弁当持参のこと)

材料は一週間前に御申込み下さい。

世話人 シーカラ

鶴 電話 ハー
伊藤洋裁学校

Babcock

バブコック

B-300 産卵鶏

白卵



BABCOCK

HEALTHY

Chick

HOLZGREFE

ホルツグレッフェ
肉用鶏

業組合中央問合せは
産注文申込又御業組合
ヒトス産

祝入植祭 世界的經濟發展

「本來なれば総理大臣がお目にかかると
ころですが、明日が統一地方選挙の投票
日で、すでに都内へでかけておりますの
で、」と、ブラジルのこと、移民のこと
など語ったあと、「じつは、のちほど正式に発表されると
思いますが、けれども、政府としては、みな
さんのご苦労、ご功績に対し、勲章を
さしあげたいと考えております。ほんと
に貴い方たちですよ。わたしはね、みんな
さんの顔が神さまのよう見えるね。ほんと
うだ。神さままで」とうけたのは中村
「きたない。たかさん。いかや、いいお顔ですよ、苦労なすつた
ろうけれども、苦労のかげがない」
「六十一年ブラジルでござしましたけれど
も、のんびり暮しまして」
「あの中は大へんだつたでしょ」と
「しかし戦争中は大へんだつたでしょ」と
人寄つて語しておると、ひっぱられました
と語るのは、引率者の田村徹さん。
「わたくしはブラジルへ何回もいっていま
すけれども、サンパウロへいつたとき出
た。笑うと、お前は日本語で笑つた、ち
よこさんでくれやつがおる。ああいうのは
中には、妙なやつがおる。ああいわてね」

「はい。官房長官閣下のおつしやるとお
りでございます。じつはスイカとかカキ
とか、くだもの名前が、そのままブラジル
語になつているのと同時に、グレ
タイとか、ゼンガクレンも、そのまま
ラジルで通用しておりますくらいで、ダ
レンタイの連中も」
「それはちよつと困るね。しかし、みな
さんは、がかつした人相じやない」
「うな、がつがつした人相じやない」
「いえ、きょうの光榮に輝きました以上
は、もう百まで生きる必要もありません
はんとうにあります」
「こんなどのことば、何から何まで、ま
たくありがとうございます」とうございま
す」
「あなたは、ショージ・ウントンをふくら
ましたような、いいお顔ですね。六十
年といふと、長かつたでしょなあ」
「六十年とかぞえるから長いんで、わたく
しらのはのんびり暮してきましたから」
「あなたもいい人相ですよ、西郷隆盛を
やさしくしたような」
「むこうでもそういわれております」
これは金城盛吉(セイジ)さん。

1 以下次号

青少年指導懇談会に出席して

出席して

去六月廿九日夜、コチア産組階上に於て、若い人達の集りがあるから出て来いとアビーズを受けたので、途中から出席した。登々お会いしたコロニア内閣へ宮坂の文相育藤広社会学博士。長年農村青少年指導をして来られた四H協会の林先生、産業組合中央会の山田氏が講師として、訪問された理由を述べ、それをれに感じられる立場から語られる。殊に育藤博士は大学の先生でもあるので、伯語でコロニアの概念、文化産業の面、今迄辿ってきた組織とか、或は社会の構成等の面を語され、更に将来に向つて現状より進歩発展を遂げるのにヒントを與えられ、抱負を示され、解り易く語られる。

山田氏は日本語でとことわつて、今迄林先生は日本語でとことわつて、今迄やつて来た四Hクラブ講習会等を振り返つて、各組合でやつて来られた農村青少年指導の行方で類似している点を、目的とか性格と併せて、より効果を上げるのに協調的に行う連絡機関が出来て、其の名称は農村青少年指導協議会となり、目年指揮の行方で類似している点を、目的として農村青少年指導問題を研究協議し、可能な範囲に於て、農村青少年の指導事業を行う事になつてゐる。事務局として四H協会が代行する事になり、各組合がうの代表者及び学議経験者が推薦されて運営指導に当る事になつていふ旨の説明をされる。

山田氏は、組合側からの指導方向と、国際農友会の青年派遣の事を説明され、三者のお話が終つた處で質疑応答の時間がなり、バストスとして講習会をする。連合青年団は当夜、陸上競技会準備のため、出席されていかつたが、農協がうのラブより話合つて提案し、小沢リードを立てた結果に話合が進められる。これには各団体や組合からも後援或は指導をしていただき、共通の目的をもつた苦い人達を育成に務めなければならぬ後繼者育成者である。そこでない日本にもある如く嫁のちやんだけの農業に伯國でもならないと來る人がない。青年は郷土に残らず、三日は限らない。日本よりも自由な此の国に於て、又将来性あるだけに、都市と農村の差が出てくるかも知れない。後の時代になつても悔いを残さない様に、より一層の努力が必要とされるであろう。地方の文化発展の爲に、引いては産業

振興のためにも技術的な面、教養の面、或は趣味の面から言つても、目的を同じくする者が相互に集つて活動出来る様であります。それで方々は、農協クラブの若い方々、ア倉庫主任、松森、馬久場氏等の学識経験者等であつた。筆者 梅津生

○パウリス夕陸上選手について

去七月二日汎パウリス夕陸上に於て、バストスの選手の活躍めざましく、眞木選手の如きは八百米で二分一(ニ)といふ大会新記録を樹立した。

眞木三兄弟

眞木兄弟

本年は、聖市全伯陸上へ派遣の選手は記録本位とした由である。

十四日午前十時より会場を作りますが、らお集り下さい。いけ込みは昼から夜まであります。

同好会

入植祭生花展示会について

祝廿九周年入植祭

八重樫家具店

入植祭の来客に備えて

コルション、デモーラ

その他家具類一切

来客用、入念仕立の上等
ふとん(日本柄各種)

ナイロン綿、テトロン綿
木棉綿・いろいろ
アルコドン

取りそろえています。

御来店のうえ、实物をご覧下さい
必ずお気に召す」とうけ合の品
ばかりです。

MOVEIS YAEGASHI

仙人掌社

七月例会作品(第ニ五七回)

サーカスの熊のダンスや町小春
小春路や良縁談を得て急ぐ
老妻は髪夫はひげ染め様小春
口あけて吾子は雑炊催促す
醉ざめと湯ざめ重なり胴震い
雑炊や今宵の胎児はよく眠る
雑炊や善人とたたえられ貧し
繫ざ猿蟹とり合うて小春かな
鳥鷺の客妻は厨に湯ざめして
夕方の牛乳雑炊の匂いして
雑炊やわがまま云わぬわが家憲

廣題（触目）

椅子並めてテラスの苦吟冬芭
俳采花旧家は寂び衰えず
白椿故郷をしのぶ蟹の庭
池涸れて浮草のせて龜の背
池涸れて人造石の浮き上がり
サボテンや軽き言葉に傷つきし
仰ぎ見る老ゴヤバの木曆の月
白椿散りて重なる燎亞道
ハラハラと椿落花は蝶の舞
句友皆挿いて冬の陽の愉し

北札耕米陽壽南真系勝剗
民子雨子子和天子永音雨生

ハ 線少年野球は
オズワルド・カルース優勝

去る七月二日マリリアで行われたパ線少年野球戦で、バストス対オ・クルース軍の決勝となり、バストス懸命にくいさがったが、遂にオ・クルースに振り切られ才運軍優勝。
才運は金伯少年野球出場ペ線代表4-1
ムと決つた。

小話 病院にて



夫「君の鼻がもう少し高く、目が
パツチリして、出っ歯でなかつた。」
山本富士子そっくりだがな……」
妻「マアーあたし、そんなに
似ていろかしら」

五〇

かれていたり、重力が影響がある
あるいは、双生児ではないかといつて、
三軒も四軒も医師のところを回つて、
そのたびにレントゲンを撮影してもらう。
婦人もいるが、非常に危険である。
ともかく放射線といふものは、薬剤と
はちがつて、放射線そのものがからだに
とつてク猛毒であるといつてもいい。
しかも、クはからざりきりといつたケイ
スがおさる可能性がさわめて大きい。胎
児のメカニズムもよくわかつていない面
も多く、それだけに、原則として妊娠中
には放射線と縁を切るぐらいうの注意が必
要である。

放射線とは係りのないことだが、犬、
ねこがが奇型児の原因になら、といつて
も、なにも人間に病気を起すものだけが
奇型発生に關係があるのでなく、犬猫
に寄生する「トキソプラズマ」という微生物も母体
に伝染すると胎児に影響する場合があるが、だ
から、愛犬家、愛猫は、二法意

放射線と胎児

妊娠中の育児といえば、誰でもサリドマイド・ベビのことを頭に思い浮べ、薬剤の恐ろしさをいまさらのように思い出す。だが、薬剤以上に恐しいものに、割に注意されていないので放射線と胎児の関係である。

放射線といつても、ほんの一瞬レントゲン線が通る胸部撮影くらいなら、どう問題はないが、腹部に放射線をかけるとたいへんなことになる。妊娠中に、婦人が子宮ガンとまちがえられて放射をかけられ、精薄児が生れたと言う例もある。

アメリカのドラマ「博士の調べ」では、広島、長崎の原爆を爆心地から千二百メトル以内で受けた妊娠十一人が、その後生んだ子どものうち七人が小頭児であったと報告している。

「原爆は極端な例だ」と言われるかも知れないが、妊娠中にX光線を浴びると、胎児が女の子の子だつた場合、ちょうど卵巣が出来つつある時期のため、子孫まで影響を持つ卵巣づくりに、大きな障害を与えることも考えられる。

女のお子でなくとも、胎児は、大人でも子どもでも、動物でもない。非に影響を受けやすいために用心が肝心である。ある県で胃ガンの集団検診をしたところ、多くの妊娠が「もしや胃ガンでは」といってやつてきた。

なかには妊娠したこといわなかつたので、レントゲン透視を受けた婦人もいた。もしも胃下垂で子宮のあたりまで下がつていたら、やはり重大な影響が考えられる。あるいは、三軒も四軒も医師のところを回つて、そのたびにレントゲンを撮影してもらう。婦人もいるが、非常に危険である。とくにかく放射線といふのは、薬剤はちがつて、放射線そのものがからだにしかも、「猛毒」であるといつてもいい。胎児のメカニズムもよくわかつてない面多々、それだけに、原則として妊娠中には放射線と縁を切るぐらいの注意が必要である。

放射線とは係りのないことだが、犬、ねこがが奇型児の原因になら、といつても、なにも人間に病気を起すもののだけが奇型発生に關係があるのでなく、犬猫に寄生する「トキソプラズマ」という微生物も母体に伝染すると胎児に影響する場合がある。だから、愛犬家、愛猫はご注意

「皇太子殿下御夫妻訪伯記念

三十九周年

祝入植祭

実況レコード頒布に就いて

御宿泊とお食事

御宴会とお仕出、レ

和洋席料理一切

此の度の皇太子殿下御夫妻の伯國訪問は誠に感銘深いもので御座いまし。五月二十五日パカエンブ競技場に於ける「日系人歓迎大会」は全伯各地より参加され、皆様には深い感動を覚えられた事と存じます。申込券下さい。

レコードは、十二吋盤(大型)ロングプレー

○ 領布価格一枚十三クルゼーロス・ノーボ申込先さバヌース週報社気付

上田 刚 平

現物は入植祭に配領できる予定でございます

HOTEL USSAMI



バストス、ロード、ビアリオ前

ラ・ミ
電 話 二
二

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

監督 本田猪四郎
製作 田中友幸
脚本 稲垣伸太郎
中原早苗
村田英雄
美空ひばり

AVISO DE CINE BASTOS

立本

七月十四日(金)八時十五日(土)九時半

東宝 天然色 東宝 天然色 東宝 天然色

松竹 天然色 松竹 天然色 松竹 天然色

柔旋風 完結 女心涛の対決

ン姿三面の山鹿か?・絆縫の連手十字か? 日本柔道史に燐として輝く凄絶の勝負。

七月十八日(火)十九日(水)兩夜とも 八時

南太平洋波音向し

月形半平太 大川橋藏

愛欲 十八才以上 佐久間良子

秋刀魚の味

地方誌者

次号には小林弁護士の流通税朗報とのさますから
御期待下さい

白川由美 星由里子

夏木陽介

久保菜穂子 高倉健

鶴田浩二 三田佳子

梅宮辰夫

水上竜子 丘さとみ 山形勲

里見浩太郎 高田浩吉 近衛十四郎

東野英治郎

高田英治郎

岩下志麻 佐田啓二 中村伸郎

近衛十四郎

養鶏家各位に

御しらせ

去る七月七日の各組合幹部懇談会にて左の件決定を見ましたので、各位実

されますよう御通知申上げます。

酒

一キロ 三五ミル

鶏糞土瓦

各組合世人

人

(N.C.B #0.035) 於